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★司会　小松崎 彩子 会員
点鐘　伊藤　 恒満 会長★
ロータリーソング 「我らの生業」★

　指揮者：中條 藝立 会員　 ピアノ：野口 四郎 会員
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国際ロータリー第2590地区

川 崎 マリ ー ン ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
例　会 毎週木曜日12:30

例会場 煌蘭 ダイスビル６Ｆ

　　　 TEL：044-245-0018

事務局 〒210-0004 川崎市川崎区大島1-26-13-1F

　　　 TEL：044-200-9249 FAX：044-200-9252

E-mail marin-rc@eagle.ocn.ne.jp

２０２４～２５年度 ＲＩテーマ

副会長

林　伸彦

会長

伊藤恒満

幹事

石田　生
2024-2025年度 RI会長
ステファニー・アーチック

　　　　　　
＊近隣ＲＣからのお知らせ
   
     
〇ありません

　　　　　　＊週報を送ってくださったＲＣ

〇3月20日 休会（定款細則　祝日週）
〇      27日 クラブフォーラム（全体会議）
〇4月　3日　会員卓話

委 員 会 報 告 

幹　事　報　告 今 後 の 予 定

　森山宏之 会員 

　伊藤恒満 会長   　ゲスト 及び 卓話者 紹介

〇ありません

34 29 25

(備考)

　伊藤恒満 会長 会　長　報　告
1. 3月18日(火)「クラブ会長エレクト研修セミナー(PETS)」が
  開催される。
2. 3月22日(土)「横浜・川崎在住のウクライナ人避難者のみ
  なさまと共に屋形船で横浜港周遊」開催。
  詳細は事務局よりメールが配信されている。
3. 3月24日(月)「2025-26年度地区研修・協議会本会議」が
  開催される。
4. 地区関係者委嘱状の授与。
  ・山﨑会員　　　公共イメージ委員会　　　 委員長
　　　　　　　　 　　　危機管理委員会　   　     委員

  ・鈴木会員　　　ロータリー財団委員会   　委員長　
           　　　　　　 危機管理委員会　　　　   委員

  ・石田会員　　   公共イメージ委員会　　   委員

  ・林　 会員　　　 奉仕プロジェクト委員会　副委員長

  ・瀧口会員　　　 RYLA委員会       　       委員

  ・小山会員　　　 資金推進委員会　　　　　 副委員長

  ・増田(敏)会員　米山奨学金増進委員会  副委員長

  
　　

       ビ ジ タ ー 紹  介 　山﨑美津夫 会員 

       ゲ  ス  ト  紹  介
ロータリー米山奨学生

ク マイン トゥアン 様

〇ありません

石田　生 幹事幹　事　報　告幹　事　報　告
1. 本日、ファイヤーサイドミーティングを18時30分より
  シーハーズにて開催。
  テーマは「マリーンのイメージ作りについて」。
 皆様方と忌憚のない意見交換を図りたいと思っている。

〇ロータリー広報雑誌　　　　　　松中会員

 3月の『水と衛生月間』にちなんで

 「トイレが使えない恐怖」など特集

 されています。皆さん一読してください。
　 
〇奉仕プロジェクト委員会　　　野口委員長

 会長報告でもあったが岩手県大船渡市

 で発生した山林火災被災地への支援の

 協力をお願いします。

 次回例会でも受け付けます。

● ●大島桜お花見会

  日時：3月20日(木・祝）12時頃～
  場所：干潟館近く
  費用：3,000円
● ●みんなのごはん

  当クラブが寄付した精米を『食糧支援セット』
  に入れて来場者にお渡しするイベント開催。

  〇 3月21日(金)15時～16時
     福祉パルかわさき

  〇 3月26日(水)15時～16時
     台町町内会館

5. 4月28日(月)新横浜グレイスホテルにて入会３年未満

  の会員対象の会員交流会が開催される。

  当クラブの対象者は峰会員、森山会員、小松崎会員。
6. 2月に岩手県大船渡市で発生した山林火災被災地支
  援の協力依頼が地区よりあった。
  会員一人当たり1,000円程度の支援のお願い。

最後の米山奨学金を授与する

伊藤会長と増田会員



本 日 卓 話
林　伸彦 副会長ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ

　　

◆宮本会員
   松下さんキャンピングカー運転ありがとうございました。
 楽しかったです。
◆野口会員
 増田さん、本日の卓話楽しみにしています。
◆増田(敏)会員
   トゥアン君が国士館大学、拓殖大学、大学院の試験に合格しま
 した。今月で米山奨学期間は終了しますが、末永いご指導をお
 願い致します。
◆松中会員
 先週の鎌倉散策ご苦労様でした。
 お力添えをいただきなんとか浄泉寺の坂を登りきりました。
 ありがとうございました。
◆島田会員
 先日の鎌倉散策では松中様をはじめ皆様に大変お世話になり
 ました。
◆小山会員
 増田(敏)会員、先日は大変お世話になりました。
 山﨑会員、松下会員、お疲れ様でした。
 皆様の美声を確認させて頂きました　♪^o^♪
◆鈴木会員
 増田さん本日のお話、楽しみにしています。
 我が家は鼻をかむ音が絶えません。家内、娘が大変です。
◆河口会員
 増田敏雄さん、本日の卓話楽しみです。
 よろしくお願い致します。
◆小枝会員
 ご無沙汰しております。仕事の都合で例会を休みがちになって
 いました。皆さんとお会いしてまた、頑張ろうと思いました。
◆増田(洋)会員
 仙台、福島、沖縄と出張が続き、体調を崩しました。
◆山﨑会員
 昨日は横浜ベイRCへプロゴルファーの中島啓太さんの公開卓
 話へ鈴木会員と行ってまいりました。テレビで見るよりナイスガイ
 でした。平常心でプレーするコツを聞いたので次回のラウンドで
 は５打位縮まるかな。
◆中條会員
 先日、御幡様ご来店有り難うございました。
 本日、増田敏雄様、卓話お楽しみにしております。 
◆三役（伊藤会長　林副会長　石田幹事）
 先日は鎌倉散策お疲れ様でした。
 本日の卓話、増田会員よろしくお願い致します。

本日のニコニコ         26,000円
　　　　　　　

累計金額               452,000円

本 日 の 卓 話

『ロータリアンの愉しみ
　　　　　　カウンセラーの勧め』

クラブ会報担当委員：増田 敏雄

今回のレポートが最後のレポートとなります。
本当に、あっという間の2年間で、米山記念奨学生としての生活
が無事に終了します。最初は何も分からず、奨学生になったば
かりの私は、これからどうすれば良いのか心配していました。
しかし、川崎マリーンRCや学友会の皆さんが温かく接してくださ
り、いつも応援してくださったおかげで、次第に自信がつき、何
事にもチャレンジしたいと思うようになり、さまざまなイベントや行
事に積極的に参加したい気持ちが湧いてきました。
2年間は本当に短く感じます。今、このタイミングで奨学生として
の時間を延長したいという思いもあります。
また、もし可能であれば、人間として戻れるならば戻りたいとも感
じています。
2年間でさまざまな経験をし、カウンセラーやロータリークラブの
皆さんと共に活動する中で、私は非常に成長し、自分の視野も
広げることができました。この経験は、人生で一度しか得られな
い貴重な機会であり、宝物だと思っています。
これからは、奨学生としての立場に限らず、他の立場でも米山
記念奨学会とのつながりを大切にし、永遠に応援していただけ
るよう努めていきたいと思います。　　　※「奨学生レポート」より

入会年月： 年 月2002 8

職業分類 機会電装工事 : 

会員卓話
　　国際ロータリー第 地区2590
　　米山学友委員会委員長

　 増田 敏雄 会員   

奨学生レポート　 ク マイン トゥアン　　　　　　　　　　  
「これまでの奨学生の生活で得たものや、日本留学の成果などについて」

3月2日(日）米山奨学生終了式　＠ホテルプラム　　　　　

お母様がベトナムより
来日し卒業式に出席

3月15日(土）トゥアンさん　　横浜商科大学ご卒業　　　

カウンセラー　増田敏雄

日本に来て５年間、新聞配達をしながら勉学に務め礼儀正しく
明るく爽やかな人柄です。また、ベトナム大使館で通訳のボラン
ティアを務めておりました。無事に横浜商科大学を卒業し国士館
大学大学院への進学が決まりました。
今後もしっかりと学び、いずれ母国ベトナムと日本を懸け橋として
活躍される日を夢見ております。　

ゼミのお仲間とご一緒に
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